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CRONACA DELLA CITTA’ 
Vane ricerche sull’autostrada 

Introvabile il bandito 
che ha sparato 

contro la pattuglia 

Un dédiant in centomila comie ------ ------ _ 

suk6kzze della montagii;BG 
Segnalano 

Il comitato per l’abolizione 
delle barriere architettoniche 

lettera. Eppure - si legge anco- 
ra nello scritto indirizzato al 
sindaco - in più occasioni 
esponenti della Amministra- 
zione comunale avevano assi- 
curato il massimo impegno 
per risolvere, in tempi ragio- 
nevoli, il problema di garanti- 
re a tutti i cittadini le stesse 
possibilità di accesso agli edi: 
fici e ai servizi, cioè a tutti gh 
spazi collettivi. 

Il Comitato provinciale si 
dichiara infine disposto a un 
incontro chiarificatore con il 
sindaco o altri rappresentanti 
comunali, allo scopo di chiari- 
re il motivo per cui il comune 
non intende per ora spendere 
una lira per l’abolizione delle 
barriere architettoniche. 

Il «Comitato rovinciale per 
l’abolizione de P le barriere ar- 
chitettoniche)) ha inviato al 
sindaco di Bergamo una lette- 
ra aperta per manifestare 
amarezza pe il fatto che il bi- 
lancio comunale 1988 non pre- 
vede alcun stanziamento per 
l’abolizione in città delle bar- 
riere architettoniche. Eppure 
- si fa notare nella lettera - il 
comune di Bergamo è stato 
uno dei pochi della provincia 
al predisporre un «piano)), an- 
che se incompleto, per l’aboli- 
z,ione delle barriere, come 
prescritto dalla legge finanzia- 
ria del 1986. 

Ovviamente, un ((piano» 
senza finanziamenti non ser- 
ve a nulla, si fa notare nella 

La pubblicazione, presentata al1 ‘Azienda di promozione turistica, resa pos- 
sibile dalla collaborazione della Provincia e dalla sponsorìzzazìone del Cre- 
dito Bergamasco - In quattro lingue, per far pubblicità anche all’estero 

Sono proseguite ieri le ri- 
cerche dello sconosciuto che 
la notte tra domenica e lunedì 
sull’autostrada aveva sparato 
alcuni colpi di revolver contro 
agenti di una pattuglia della 
Polizia stradale di Seriate che 
gli avevano intimato l’alt. Per 
fortuna l’equipaggio della 
«Stradale» è rimasto illeso 
mentre non è escluso che il 
fuggiasco sia stato raggiuntq 
dalle pallottole esplose dagli 
agenti. 

Come «L’Eco di Bergamo» 
ha riferito nelle ultime edizio- 
ni di ieri, la sparatoria era av- 
venuta attorno alle 23,45 sulla 
corsia per Bergamo nel tratto 
tra Grumello e Seriate. La pat- 
tuglia della c(Polstrada» aveva 
intimato l’alt a una «Golf)), 
rossa, targata Padova 628702. 
Il conducente anzicché aspet- 
tare che la vettura si fermasse 
balzava dall’abitacolo, spara- 
va ripetutamente con la rivol- 
tella e quindi scappava a piedi 
nei campi dopo aver saltato la 
rete di cinta. Intanto la «Golf», 
priva della guida, procedeva 
per ualche metro fermandosi 
in b’ 9 ito sulla riva di un fossa- 
to. 

Gli agenti rispondevano al 
fuoco e poi, via radio, davano 
l’allarme al comando per cui 
nella zona confluivano subito 
altre autopattuglie della Que- 
stura e dei carabinieri. 

Però del bandito non è stata 
trovata traccia mentre non ri- 
sulta che si sia recato presso 
qualche ospedale per farsi me- 
dicare. E’ stato accertato che 
la «Golf)) era stata rubata nel- 
la mattinata di domenica; for- 
se il conducente era diretto 
verso il luogo di appuntamen- 
to dei complici in vista di una 
rapina da compiere ieri matti- 
na. 

Concorsi 
I 

Per 3 ingegneri 
alla Banca d’Italia 

L a lunga scadenza, uniti ali, 
onsapevolezza di avere agc 
olato le risorse turistich 
ella zona in cui operano. 

In 100 mila copie è uscito il 
pieghevole estivo dell’Azien- 
la di promozione turistica, in 
collaborazione con la Provin- 
ria e con la sponsorizzazione 
Ie1 Credito Bergamasco, per 
orogandare i richiami della 
iostra montagna. L’iniziativa 
;egue a ruota quella della car- 
a panoramica invernale, che 
m buon successo ha riscosso 
a stagione scorsa, avendo 
:entrato l’obiettivo di pubbli- 
:izzare le località di neve della 
3ergamasca. 

«La montagna bergamasca 
m’idea verde)) è lo slogan di 
:ui si è impadronito il pieghe- 
Iole, che è scritto in quattro 
ingue (francese, inglese, tede- 
;co e, ovviamente, italiano) e 
;arà distribuito per mezzo di 
:utti i canali in possesso 
iell’azienda. Il progetto grafi- 
:o di cui si compone una fac- 
:iata del pieghevole è stato 
nealizzato dall’austriaco Be- 
rann, che è indicato come uno 
lei massimi esperti nel setto- 
re della propaganda turistica, 
3 reca la stilizzazione di tutto 
~1 territorio montano della 
provincia di Bergamo, con la 
segnalazione di tutte le nume- 
rose località degne di nota. 

Sullo sfondo, per dare 
un’idea concreta della situa- 
zione, vengono mostrate la 
Valtellina e le Alpi. Sul retro 
ci sono varie fotografie sugge- 
stive senza didascalia (paesag- 
gi e feste in costume) e la de- 
scrizione, nelle lingue suddet- 
te, della zona. Eccone un pas- 
so: «località termali, vaste pi- 
nete, sentieri ben tracciati: 
fiumi, torrenti e laghi dove e 
possibile pescare e praticare 
lo sport della canoa, folclore, 
artigianato, tipici prodotti del. 
ia montagna e di cucina carat- 
teristica, valli solitarie per- 
:orse solo dai pastori e dove è 
possibile scorgere gli stam- 
becchi o ammirare il volo del- 
le aquile: non sono che alcuni 
degli aspetti di un ambiente 
molto vario e ancora in parte 
sconosciuto. Il quadro di una 
montagna dove il verde non è 
solo proposta, ma una garan- 
zia». 

Alla presentazione, awenu- 
ta ieri, del pieghevole, il presi- 
dente dell’azienda, Giampie- 
tro Benigni, ha annunciato 
che un terzo opuscolo dovreb- 
be venire pubblicato, agli inizi 
dell’anno prossimo, con la col- 
laborazione del Comune, sui 
colli di Bergamo. In tal modo 
si considererebbe completata 
la pubblicazione di materiale 
propagandistico sul turismo 
della nostra provincia. Era 
presente pure l’assessore allo 
Sport e Turismo della Provin 
cia, Valerio Bettoni, il quale 
ha ribadito l’importanza della 
montagna nel territorio ber 
gamasco per il turismo sia 
estivo che invernale. Il sia 
Cattaneo, del Credito Berga 
masco, ha infine detto che 1s 
sponsorizzazione di queste 
iniziative è spesso dimostra 
zione di lungikiranza e di fan 
tasia da parte degli istituti d: 
credito, che non possonc 
aspettarsi un ritorno imme 
diato ma devono proporsi, COI 
queste iniziative, investimen 

Deviazioni 
della linea 4 

in via Carducci 
L’Atb informa che, a 

causa dei lavori di sca- 
vo, dalle 8 di stamane 
viéne chiusa al traffico 
via Moroni, nel tratto 
tra via Carducci a via 
Cerasoli e di conseguen- 
za le vetture della linea 4 
effettueranno le seguen- 
ti deviazioni: le vetture 
in partenza da Loreto zo- 
na 167, giunte in via Car- 
ducci incrocio via Leo- 
pardi proseguiranno per 
via Carducci, riprenden- 
do il normale percorso 
in via Moroni. Le vettu- 
re provenienti dal Cimi- 
tero, giunte in via Moro- 
ni, devieranno per via 
Carducci riprendendo il 
normale percorso all’in- 
crocio con via G. Gau- 
denzi. 

Fermate provvisorie: 
le vetture dirette al Ci- 
mitero effettueranno la 
fermata in via Carducci 
all’altezza del civico n. 7. 
Le vetture dirette a Lo- 
reto zona 167 effettue- 
ranno le fermate in via 
Carducci all’altezza dei 
civici n. 16 e n. 42. 
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L’Amministrazione centrale 
della Banca d’Italia ha bandito 
pubblici concorsi per esami 
per l’assunzione di tre ingegne- 
ri di 2.a in esperimento. 1 con- 
corsi si rivolgono ad elementi 
che non abbiano tenuto com- 
portamenti incompatibili con 
le mansioni da espletare nell’i- 
stituto. 

A) 1 posto di ingegnere di 2.a 
in esperimento riservato ad e- 
lementi in possesso della lau- 
rea in ingegneria civile nonchk 
di esperienza professionale do- 
cumentabile di almeno tre an- 
ni, successiva al conseguimen- 
to dell’abilitazione all’eserci- 
zio della professione di in- 
gegnere, maturata in attività di 
lavoro dipendente o autonomo 
nel campo della progettazione 
o direzione dei lavori per l’ese- 
cuzione di opere civili o indu- 
striali; 

B) 1 posto di ingegnere di 2.a 
in esperimento riservato ad e- 
lementi in possesso delle lau- 
ree in ingegneria elettronica, 
ingegneria elettrotecnica 0 in- 
gegneria meccanica, nonché di 
esperienza professionale docu- 
mentabile di almeno tre anni, 
successiva al conseguimento 
dell’abilitazione all’esercizio 
della professione di ingegnere, 
maturata in attività di lavoro 
dipendente o autonomo nel 
campo della progettazione o 
direzione dei lavori per l’instal- 
lazione di impianti elettrici o 
termotecnici in edifici civili o 
industriali ; 

C) 1 posto di ingegnere di 2.a 
in esperimento riservato ad e- 
lementi in possesso delle lau- 
ree in ingegneria elettronica 0 
ingegneria elettrotecnica, non- 
chb di esperienza professionale 
documentabile di almeno tre 
anni, successiva al consegui- 
mento dell’abilitazione all’e- 
sercizio della professione di in- 
gegnere, maturata in attività di 
lavoro dipendente o autonomo 
nel campo dei telecomandi, te- 
lesegnalazioni 0 telecontrolli 
connessi con sistemi di sicurez- 
za o di supervisione di impian- 
ti. 

Da San Benedetto del Trorrto 
Spett. «L’Eco di Bergamo», 
il vostro giornale ci ha tenuto 
vicini a Bergamo fin dalle pri- 
me ore della giornata (avete 
un buon servizio), ed in spiag- 
gia era un continuo commen- 
tare i fatti della cronaca. 
Desideriamo ora a mezzo vo- 
stro ringraziare.. .: siamo par- 
titi il 26 giugno e rientrati il 10 
luglio accompagnati dalla ca- 
po-gruppo Velia Rossignol, 
con 1’Etli di via Nastro Azzur- 
ro di Bergamo ospiti all’hotel 
IElisabetta di San Benedetto 
del Tronto, dove ci siamo tro- 
vati bene per il menù vario e 
ricco di specialità di pesce; la 

bella spiaggia e la disponibili- 
tà del bagnino Vincenzo al n.o 
53 ci hanno permesso di fare 
tante attività: ginnastica al 
mattino (perfino una colonia 
si è unita a noi con dei bambi- 
ni molto simpatici), gare di 
bocce divise in diverse catego- 
rie, corsa slalom attraverso 
gli ombrelloni, corsa nei sac- 
chi, gara di scopa d’assi, con la 
meta di ricevere medaglie, col- 
lari, portachiavi e coppe elar- 
giti dal sindaco, dall’azienda 
di soggiorno di San Benedetto 
e dall’l’hotel Elisabetta. 
Grazie dell’ospitalità. 

Seguono le firme 

Il lavoratore 
nella morsa del dubbio 

ca della pensione di anzianità 
nella gestione artigiana. 

Avrà diritto ad una pensio- 
ne lorda mensile (per tredici 
mensilità) di vecchiaia pari a 
lire 820.850, sempreché la retri- 
buzione media settimanale in- 
dicata sia stata determinata 
dopo aver applicato alle retri- 
buzioni i previsti coeffiienti di 
rivalutazione Istat che cam- 
biano ogni anno. 

In caso contrario, l’importo 
della pensione Sara maggiore. 

Ecco lo sviluppo contabile: 
353.835 (Retribuzione media 

pensionabile settimanale) x 
1.508 (29 x 52 settimane) x 
0,0015384 (coefficiente fisso 
mensile di liquidazione) = 
820.850 con arrotondamento 
alle 50 lire per difetto. 

Al compimento, poi, del 65.0 
anno di età otterrà, su doman- 
da, un supplemento di pensio- 
neper i contributi versati nella 
gestione speciale degli artigia- 
ni. 

Giuseppe Rodà 

Spett. Redazione, 
ho 54 anni con 29 anni di 

contributi Inps. 
Da circa 4 anni sono iscritto 

nella gestione degli artigiani. 
Al completamento dei 35 an- 

ni di contributi mi converrà 
presentare domanda di pen- 
sione di anzianità oppure 
aspettare il compimento del 
6Oesimo anno di età per otte- 
nere una pensione più vantag- 
giosa? 

Posso conoscere l’importo 
della pensione con la retribu- 
zione media settimanale di li- 
ie 353.835? 

«Le montagne bergamasche un’idea verde», lo slogan dell’Azienda di promozione 
turistica per fare pubblicità alla montagna bergamasca: ecco una facciata del pieghevole 
in distribuzione da ieri. 

Un primo bilancio del semestre 

Quarta e sesta Circoscrizione 
i problemi vanno oltre le ferie P.M. - Entratico 

Può chiedere la pensione dl 
anzianità nella gestione spe- 
ciale degli artigiani con il cu- 
mulo gratuito dei contributi 
come lavoratore dipendente e 
quindi, all’atto del compimen- 
to dell’età pensionabile (60 an- 
ni), chiedere la pensione di vec- 
chiaia per i 29 anni di contri- 
buti da lavoratore dipendente 
previa, però, richiesta di revo- 

ye del “Maggio sportivo” a cui 
sono state invitate tutte le scuo- 
le della città)). 

Molteplici sono state le riso- 
luzioni di problemi vari come 
la proposta di convenzione 
per la gestione del campo di 
calcio comunale di via Acqua- 
derni, le regolamentazione 
per l’uso delle palestre delle 
scuole, il parere sul regola- 
mento per la raccolta dei rifm- 
ti solidi urbani, la scelta dei 
criteri per l’erogazione di con- 
tributi destinati a favorire la 
partecipazione dei cittadini al- 
la vita dei quartieri. 

Il vicepresidente Piubbeni 
ha osservato che sono sempre 
moltissimi i problemi che la 
Circoscrizione deve affronta- 
re nella prossima sessione co- 
me icun intervento nel quartie- 
re Monterosso atto a prevenire 
i problemi di emarginazione e 
la ricerca di un ambiente dove 
la cooperativa Aeper possa 
svolgere quelle attività di recu- 
pero già iniziate in collabora- 

zione con la Circoscrizione; il 
potenziamento del trasporto 
pubblico, la risoluzione della 
questione sede per la Circoscri- 
zione, i vigili e-l’assistenza me- 
dica, il riordino delle attività 
delle commissioni di gestione 
delle biblioteche. Resta da dire 
della questione ormai fattasi 
essenziale riguardante la revi- 
sione delle deleghe dei consigli 
di Circoscrizione, cioè la rior- 
ganizzazione della vita inter- 
na della Circoscrizione e del 
suo rapporto con gli organi del 

Sono arrivate anche per le 
:ircoscrizioni cittadine le va- 
anze, un momento di respiro 
lopo il semestre di attività 
rolta a ricercare un rapporto 
empre più diretto e propositi- 
‘0 tra le esigenze della comu- 
dtà e i responsabili dell’Am- 
ninistrazione civica. Faccia- 
no un primo bilancio parten- 
Lo dalla 6.a Circoscrizione di 
:ui è presidente il signor Feni- 
i. Risultati positivi e problemi 
ancora insoluti si accavallano 
na c’è sempre tanta buona vo- 
ontà. «La 6-a Circoscrizione 
:omprende cinque quartieri: 
tialpensata, Colognola, Boc- 
:aleone, viale Venezia e Cela- 
lina e tra le più importanti 
questioni che sono state af- 
i-ontate c’è il piano di svilup- 
10 a sud di Bergamo. Aveva- 
no costituito una commissio- 
Ie interna che ha ottimamen- 
e collaborato con la commis- 
;ione di aggiornamento del 
?iano regolatore generale ed 
Ira che lo studio-progetto è 

stato affidato all’arch. Gino 
Valle la Circoscrizione ha 
chiesto all’assessorato che i 
contatti non si fermino)). 

Ma ci sono altri problemi; 
magari di minore respiro ma 
pur sempre di viva attualità. 
Ad esempio la Malpensata sol- 
lecita la sistemazione del par- 
co che necessita di una mag- 
giore illuminazione e di una 
più adeguata recinzione oltre 
a una serie di opere per ren- 
derlo idoneo allo svolgimento 
di manifestazioni estive, ma 
innanzitutto per toglierlo 
all’incontrastato dominio di 
personaggi ambigui e di dro- 
gati; sempre alla Malpensata 
c’è la questione della costru- 
zione della nuova scuola me- 
dia che stando alle assicura- 
zioni dell’assessore Corio do- 
vrebbe iniziare dopo le ferie; e 
ancora la sistemazione di via 
Don Bosco e l’allungamento di 
via De Grassi così come il pro- 
lungamento della linea 14 
dell’Atb per servire i nuovi in- 

sediamenti della Piana. 
Per Campagnola il presi- 

dente Fenili ha ricordato di 
avere più volte segnalato al 
Comune la totale mancanza di 
un’area verde attrezzata resa 
indispensabile dallo sviluppo 
edilizio; per Boccaleone è sta- 
ta ottenuta la chiusura della 
fabbrica di calce i cui scarichi 
provocavano grossi disagi (la 
sua area sarà urbanizzata), 
ma ciò che più il rione lamen- 
ta è il dissestato sistema via- 
rio. Infatti non solo le strade 
sono in condizioni precarie 
ma devono sopportare un traf- 
fico continuo e pesante di pe- 
netrazione alla città; comun- 
que entro 1’88 dovrebbe alme- 
no essere allargato il tratto di 
via Recastello che va dall’in- 
crocio di via G. De Rosa con il 
passaggio a livello. Il consiglio 
della Circoscrizione sta esa- 
minando anche un grosso in- 
tervento urbanistico in via 
Gasparini con l’intenzione di 
contenere gli insediamenti 
edilizi per salvaguardare le 
poche aree verdi. 

l 
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Infine le lamentele per la ri- 
strutturazione delle case co- 
munali dell’ex Clementina, 
che iniziata parecchio tempo 
fa ha subito un inspiegabile 
arresto. Per quanto riguarda 
Celadina finalmente è inizia- 
ta la costruzione della scuola 
media mentre è stato dato un 
parere contrario all’insedia- 
mento della sede Imps tra via 
Borgo Palazzo e Pizzo Redorta 
che a parere del presidente Fe- 
nili e dei suoi consiglieri risui- 
terebbe troppo decentrata. E 
stata chiesta inoltre, la costi- 
tuzione di un’area verde at- 
trezzata e la ristrutturazione 
straordinaria dell’asilo nido 
mentre per il Centro terza età 
è stata già approvata la costru- 
zione di un nuovo campo di 
bocce. 

Infine in Viale Venezia ciò 
che più si sollecita è la costru- 
zione di un sottopasso alla cir- 
convallazione all’altezza del 
magazzeno comunale così da 
facilitare i collegamenti fra le 
due zone del rione. 

IL PUNTO DI VISTA DEL- 
LA QUARTA CIRCOSCRI- 
ZIONE - Abbiamo parlato 
col vicepresidente del consi- 
glio circoscrizionale, il sig. 
Piubbeni: «Durante 1 ‘arco 
del1 ‘intero anno la Circoscri- 
zione ha cercato di coprire un 
po’ tutti i problemi del suo ter 
ritorio, sia quelli sociali sia 
quelli burocratici e ammini 
strativi. Sono stati realizzati 
tre centri ricreativi per la terzo 
età rispettivamente al Monte- 
rosso, a San Colombano è a 
Valtesse; al1 ‘interno delle atti- 
vità culturali si è cercato di fa- 
vorire l’opera delle biblioteche 
che hanno approfondito la co- 
noscenza di due importanti ar- 
tisti italiani come Cesare Pave- 
se e Italo Calvino e hanno or- 
ganizzato conferenze su alcuni 
importanti testi di storia 
dell’arte. Efficace è stata anche 
l’organizzazione di attività 
sportive come la formazione 
con l’aiuto del Coni dei centri 
Olimpia nelle scuole elementa- 
ri che hanno visto la partecipa- 
zione di oltre trecento bambini 
e che hanno felicemente conclu- 
so l’anno con la manifestazio- 

Aeronorto 
Per Roma-Ciampino sono 

complessivamente partiti 94 
passeggeri mentre allo scalo 
di Orio ne sono arrivati 74. Per 
Olbia, invece, 133 viaggiatori 
in arrivo e 116 in partenza. Da 
segnalare anche alcuni voli 
charter (da e per Tunisi, Djer- 
ba, Palma di Maiorca, Ibiza e 
Tenerife) per un transito com- 
plessivo di 660 passeggeri in 
arrivo e 661 in partenza. 

Agli Ospedali Riuniti 
tolineare la cordialità, la di- 
sponibilità e l’impegno serio e 
costante del reparto ottima- 
mente diretto dal prof. Colom- 
bo. 

Un grazie di cuore dai geni- 
tori di Nausica Forcella. 

Prof. Pierluigi Forcella 
Maria Rosa Scotti 

Egregio Direttore, 
per mezzo del suo prestigio- 

so quotidiano, gradiremmo 
esprimere i più sinceri ringra- 
ziamenti a tutto il personale 
del reparto di Patologia neo- 
natale degli Ospedali Riuniti 
di Bergamo. 

Vorremmo soprattutto sot- 

Comune)). P. Tognon 

0 L’Amministrazione dell’e Poste 
informa che a partire dal 1.0 agosto, 
la busta <<Primo giorno>) denomina- 
ta Xavallino~~ edita dalla stessa 
amministrazione, sarà venduta, 
presso tutti gli 4portelli filatelici>) 
del territorio nazionale, al prezzo di 
L. 300 cadauna, anziché L. 200 come 
precedentemente stabilito. 

OUn volpino bianco e nero di 
taglia piccola ed un cane da cac- 
cia color nero col Detto bianco, a 
pelo lungo, sono alla ricerca di 
un padrone. Chi volesse pren- 
dersi cura di loro può telefonare 
allo 035-51.00.93. 

Entusiasta del ( Bingo» 
Egregio signor Direttore, 

sabato sera, 9 luglio, duran- 
te il sorteggio finale di Bingo 
6, per la prima volta nella mia 
vita, sono stata baciata dalla 
fortuna con l’assegnazione di 
una favolosa Alfa 1300. Un 
premio, di portata ecceziona- 
le, che non mi aspettavo asso- 
lutamente e che mi ha lasciato 
senza parole. Ora, che mi sono 
un poco ripresa dall’emozio- 
ne, mi sento in dovere di rin- 

graziare di vero cuore L ‘Eco di 
Bergamo e tutti i suoi collabo- 
ratori che, con impegno e pas- 
sione, rendono sempre più in- 
teressante questo quotidiano 
bergamasco già molto apprez- 
zato sotto tutti i punti di vista. 

Con stima, porgo distinti sa- 
luti. 

Rosa Albani 
via Cavour, 9 
Orio al Serio 

Per il traffico di droga 
dodici i rinviati a giudizio 

SPE promozione arte contemporanea 
dal 14 luglio al 12 settembre TRENTO 

galleria 9 colonne Spe 

via Cavour 39141 
orario 
8.30/12.3015/18.30 
chiuso festivi 
e sabato pomeriggio 
tel. (0461) 985288 

LAURA BOLOGNANI-MANUELA BRUGNARA 
MARISA FONTANESI-HERMANN GROSSMANN 
FABIO RECCHIA-ALESSANDROTRENTINI 

artisti del gruppo Guernica di Pergine 

BRESCIA 
galleria 9 colonne Spe 

fino al 7 luglio 
RITA GUIDO-ANNAMARIA MASSARI-MARISA ROMANO 
del gruppo Terra d’Otranto 
PIÙ ANTONIO MASSARI 

via XX Settembre 48 
orario 
8.30/12.3015/18.30 
chiuso festivi 
b sabato pomeriggio 
tel. (030) 289026 

dall’8 al 17 luglio 
COLOMBO-COTOGNO-LEPORI-MOIOWMIAZZO 
scelti tra i partecipanti al concorso di Villa Reale 1987 e 1988 
in collaborazione con il Lions di Monza 

BERGAMO 
galleria 9 colonne Spe 

dal 14 giugno a fine settembre 

Piazzetta San Marco 1 
orario 
0.30112.30 15117.30 
chiuso sabato 
e festivi 
tel. (035) 225222 

VALERIA D’ARBELA 

acquarelli 

BOLOGNA fino al 6 luglio 
galleria 9 colonne Spe LORENZO PIEMONTI 

via Indipendenza 20/( 
orario 
8.30/12.3015/17.30 
chiuso sabato 
e festivi 
tel. (051) 274797 

dal 7 luglio a metà settembre 
GRAZIA CREACO-PAOLAGARIBOLDI-GUIDO PERTUSI 
SABRINA POLI-ALFONSO ROBUSTELLI-DAVIDE SKERLY 
proposta giovani 

PALERMO 
galleria 9 colonne Spe 

dal 28 giugno a fine settembre 

due sedi 
via Cavour 70 
tel. (091) 583133 
viale Lazio 17/A 
tel. (091) 250798 

disegni/design di 
LURASCHI-MARCATTI-SHVADRON 
eseguiti a sei mani 

per il premio Oscar Signorini 1987 

I parcheggi sotterranei Devono rispondere dì associazione per delìnquere e altri 
reati - Tra gli imputati anche due egiziani - Eroina, co- 
caina ma soprattutto hashìsh, introdotto dalla Spagna 
a decìne dì chili - Bergamo la principale sede operativa 

genere vi possano essere i co- 
siddetti «tempi tecnici», ma 
ormai se ne parla, in modo 
concreto, da almeno tre anni. 
SO per certo che altre città 
hanno affrontato, e risolto 
questo problema in tempi mol- 
to piu brevi. Non pretendo che 
in tre anni questi silos sotter- 
ranei o «fuori-terra», debbano 
essere pronti, ma che almeno 
la costruzione sia iniziata. In- 
vece niente. Io credo che Ber- 
gamo sia una delle poche città 
a non avviarsi su questa stra- 
da che ormai è stata accettata, 
come soluzione ottimale, da 
località anche meno affollate 
di traffico della nostra. 

Lettera firmata 

Egregia redazione, 
vogliate scusare il tono di 

questa lettera, ma credo che 
ad un certo punto sia necessa- 
rio anche parlar chiaro. E fac- 
cio subito una domanda, alla 
quale mi auguro che qualcuno 
dia una risposta: che fine han- 
no fatto i parcheggi sotterra- 
nei? 

Io credo che ancora una vol- 
ta, dopo tanto parlare, e scri- 
vere, questo annoso problema 
sembra sia finito nel dimenti- 
catoio. Nessuno più ne dice 
niente, anche se i disagi per gli 
automobilisti continuano ad 
essere quelli di sempre, con 
l’aggravarsi del tempo che 
passa. Io posso comprendere 
che per operazioni di questo 

anni di Castegnato, agli arre- 
sti domiciliart; Giancarlo Lo- 
sma di 41 anni di Brusaporto; 
Bruno Trapletti di 34 anni dl 
Bergamo, detenuto; France- 
sca Volpi di 29 anni di Milano; 
BJ-uno Annunziata di 35 a?-ny 
firylano, agli arresti domici- 

Gli episodi erano stati evi- 
denziati dai Carabinieri con 
vari rapporti, a partire dal 
giugno 1986 fino al luglio 1987. 
L’associazione sarebbe stata 
costituita da più di dieci perso- 
ne, alcune delle quali dedite 
all’uso di sostanze stupefacen- 
ti. Si avvaleva di uomini e 
mezzi dislocati in diverse loca- 
lità italiane, in prevalenze in 
Lombardia e con base operati- 
va principale proprio a Berga- 
mo. Alcuni corrieri provvede- 
vano a fare entrare la droga in 
Italia, spesso occultata in au- 
tomezzi. Gli stupefacenti veni- 
vano convogliati presso i mag- 
giori responsabili dell’orga- 
nizzazione, che curavano lo 
smistamento ai rivenditori, i 
quali a loro volta si servivano 
di terze persone per la vendita 
al minuto. 

Gli episodi specifici avreb- 
bero riguardato di volta in vol- 
ta hashish (decine di chili), 
eroina e cocaina. In relazione 
al pagamento della droga pro- 
veniente dall’estero, alcuni 
imputati dovranno anche ri- 
spondere di esportazione di 
capitali per 218 milioni. L’or- 
dinanza di rinvio a giudizio è 
stata redatta dal giudice 
istruttore, dott. Tino Palestra. 

Dodici persone,. due delle 
quali di nazionahta egiziana, 
compariranno davanti al Tn- 
bunale di Bergamo il 23 set- 
tembre per rispondere di asso- 
ciazione per delinquere fina- 
lizzata allo spaccio di droga, 
soprattutto di hashish, prove- 
niente in parte dalla Spagna. 

Gli imputati sono: l’egizia- 
no Kamel Afidi di 36 anni, abi- 
tante a Segrate, detenuto; An- 
tonio Angeloni di 43 anni di 
Nembro, detenuto; Arando 
Bendotti di 40 anni di Berga- 
mo, detenuto; Domenico Celli 
di 32 anni di Milano, detenuto; 
Giambattista Ferrari di 36 an- 
ni di Brescia, detenuto; Gio- 

vanni Fissolo di 34 anni di Mi- 
lano, detenuto; Gualtiero Lan- 
tini di 42 anni di Fontanella al 
Piano, agli arresti domiciliari; 
Maria Dorotea Pagani di 38 
anni di Nembro; Armando 
Pourpour di 34 anni di Arona, 
detenuto; Roberto Rigante dl 
40 anni di Nembro, detenuto; 
l’altro egiziano Kier Saad di 32 
anni, domiciliato a Milano, de- 
tenuto; Romeo Zigon di 34 an- 
ni di Tramonti di Sopra, agli 
arresti domiciliari. Queste 
stesse persone devono anche 
rispondere di reati specifici di 
detenzione e spaccio di droga, 
dei quali soltanto sono accusa- 
ti inoltre: Remo Gandossi di 23 

IL L 0 
galleria 9 colonne 

Un’impiegata premurosa 
Alle 7,15 è arrivata un’im. 

piegata che gentilmente oltre 
che lasciarmi salire si è dimo. 
strata disponibile mostrando. 
mi la mia posizione da trasfe. 
rita. 

Ora vorrei ringraziare la 
cortese signora e dire che non 
è vero che tutti gli statali ini- 
ziano a lavorare alle 9, l’ecce- 
zione c’è sempre. 

Ringraziandola per avermi 
ospitata le porgo distinti salu- 
ti. 

Carmela De Carlo 

Spett. Redazione, 
vorrei segnalare anche un 

lato positivo della nostra Am- 
ministrazione statale, mi rife- 
risco al Provveditorato agli 
Studi, via S. Orsola. 

Il 27 giugno avevo prepara- 
to tutto per le vacanze quando 
sono venuta a conoscenza dei 
trasferimenti di scuola ele- 
mentare ed ho rimandato la 
partenza di qualche ora, mi 
sono recata presso la sede so- 
pra citata alle 7 nella speranza 
che qualcuno potesse mo- 
strarmi i trasferimenti. 

Scenataccia a Porta Nuova 

Picchia tre vigili 
e finisce al <<Neuro)) 

Tre vigili urbani intervenu- 
ti per immobilizzare un giova- 
ne che ieri pomeriggio a Porta 
Nuova stava importunando 
alcuni passanti hanno ripor- 
tato lesioni gyaribili in 5 gior- 
ni ciascuno. E accaduto verso 
le ore 16. Il vigile Pietro Pezzi- 
ni, 28 anni, in sevizio in viale 
Papa Giovanni, accortosi del 
deprecabile comportamento 
del giovane, lo raggiungeva 
immediatamente cercando di 
farlo desistere. In tutta rispo- 
sta, purtroppo, veniva aggre- 

dito con pugni e calci. Stessa 
sorte toccava a due suoi colle- 
ghi, Giovanni Valoti, 49 anni, 
di Pradalunga e Roberto Suar- 
di, 40 anni, di Casazza, inter- 
venuti a dar man forte. Poi, fi- 
nalmente, l’aggressore era co- 
stretto alla resa anche per il 
sopraggiungere di una «VO- 
lante» della Questura. L’ener- 
gumeno veniva accompagna- 
to con un’ambulanza della Cri 
all’Ospedale e ricoverato in 
neurologia. 

I contributi volontari 
Spett. Direzione, I Non esiste una tale possibili. 

-sono un pensionato 
l 

tà. La relativa normativa non 
dell’InDs. Non ho applicato prevede, infatti, la renolariz- -- ._ 
sulla tessera le marche VOlOn- zazione di contributi volontari 
tarie negli anni 1963 e 1964. 

E possibile versare ora quei per periodi cosiddetti fpregres 
contributi volontari? si)) che poi vuol dire precedenti. 

Lettera firmata Giuseppe Rodà 
SPE società pubblicità editoriale-via Pirelli 32-Milano 


